
附桃中同窓会 評議員会議事録 

 
 

1. 日時 2024 年 9 月 14 日（土） 10:00 ～ 12:00 

 

2. 場所 附属桃山中学校 中校舎 1 階東端 社会科教室 

出席者（敬称略） 

（評議員：会長、副会長、理事兼務者） 

（08 期）伊吹興一郎 （13 期）安岡 俊爾 （17 期）中川陽之助 

（22 期）田村 直樹 （22 期）田中真須美 （23 期）甲斐 絢子 

（29 期）田中 曜次 （31 期）竹中 徹男 （37 期）奥山 智緒  

（45 期）桐村 慶二 （51 期）山口 真希   

（33 期）小林 裕直（Zoom） （33 期）斉藤真由美（Zoom） 

（評議員）  

（10 期）寺井 昌利 （10 期）山田 晏子 （23 期）川端 廣己（新） 

（24 期）鳥羽弥恵子 （24 期）中東 朋子（新） 

  

3. 議題 

(ア)「つゆ草の集い」総括 

① 会計報告（別紙参照） 中川理事 

「つゆ草の集い」の当日に判明した欠席や出席の方達が多く、その対応に不安があ

ったが、最終的には予約数に対して 2名減だった。 

会費内訳に関して「社会人」という曖昧な表現にしている部分があるが、次回より

「〇期～〇期」と言う表現に変えた方が良いのではとの意見が出た。 

 

② 親睦会（別紙参照） 田村会長 

今回は「ふれあい」をテーマに、出席者同志や恩師との交流時間を設ける事に重き

をおいた。 

親睦会終了後、メールアドレスの分かっている出席者の方々に「親睦会」の感想に

ついてアンケートを取った結果、非常に好評だったことが分かった。 

イベントについては、コーラスも大変素晴らしく、また、副校長による学校の様子

の話（制服の変更、中高一貫について）も興味を持って聴いていただけたようであ

る。 

恩師の方と卒業生が同じテーブルに同席できるようにした事については、親しく

会話が出来、卒業生のみならず恩師の方にも喜んでもらえたようである。 

限られた時間だったので、効率的に他の期の方達と交流する為にも「参加者名簿」



を配って欲しかったとの意見があった。 

（反省点等） 

顔と名前が一致するように、名札に「旧姓」も書いた方が良い。また、このデータ

を使用すれば、参加予定者名簿も作成可能でテーブルを超えた人たちとの会話も

やり易くなる。 

急遽の出席・欠席変更が多く、それに伴って座席表等の変更も有り、対応に苦慮し

た。また、総会開始後の受付対応についても当日の対応基準をまとめておく必要が

ある。 

 

③ 会報誌（別紙参照） 桐村副会長 

前回の会報誌作成時より印刷業者を変更した（橋本印刷は学校とも取引があり、比

較的リーズナブル）。紙面もフルカラーとして読み易くなったと高評価を頂いてい

る。 

印刷業者は 2月、3月は他案件業務が集中し、同窓会とのやりとりにも時間が掛か

るので計画的に進める必要がある。 

一番苦労したのは、原稿集め。理事、評議員を通じて協力して頂いたが、今後も意

識を持って積極的に協力していただきたい。 

会報誌作成だけではなく、返信ハガキ内容、封入発送作業などの作業が１月～3月

に集中した。 

業者発送依頼にあたり、名簿の体裁統一などの作業も必要となり煩雑となった。 

原稿依頼が大変な作業なのだが、どうしても近い期の方達の原稿に集中しやすく、

今後は若い期の原稿も増やしたい。 

（意見等） 

会報誌作成にあたり、「会長からの指示で会報作成担当が動くのでは？」との意見

が出た。これに対し、会長から「会報担当者の考えを尊重して、基本的には担当者

に一任した。ただ、必要な場合は事前に相談等に乗り、手伝うべき時には手伝うと

いうスタンスで進めてもらった」との考えを述べられた。 

会報誌原稿依頼を 400 字以内とし、少し長くなった方の原稿もそのまま載せたが、

すでにホームページに掲載されている「同期会だより」には長文のものも有り、そ

れを引用する場合は文字数の削減などを検討すべきとの意見も出た。これに対し、

原稿を書いて下さる方を尊重し、今回はそのまま引用したが「同期会だより」の掲

載方法を次回への検討事項としたい、との回答があった。 

 

④ 「ネット」を利用した「つゆ草の集い」への参加 竹中副会長 

10 数名の参加希望者があったが、当日は 8 名の参加、内 1 名が最後まで参加して

おられた。 



その方から、「高齢でなかなか参加出来ないが、このような機会を設けてもらって

大変嬉しかった。コーラスも良かったし、会場の雰囲気もよくわかった。」とのお

返事を頂いた。 

（今後について） 

初めても試みだった。本当はカメラを何台か設置し、マイクを持ってインタビュー

に回わるのが理想では有ったが、手伝えるスタッフもおらず、一人に任せきりとな

ってしまった。今後続けるとすれば運営方法を考える必要がある。 

 

(イ)その他 

① 文化祭ポスター展示の協力依頼（別紙参照） 田中曜次理事 

テーマは「思い出」。会議出席者に 100 字位で良いので各自又は友人にお願いして

原稿提出をお願いしたい。写真は卒業アルバムを利用する予定。 

名前非公表希望の方は、「期のみ」で、ニックネーム、イニシャルでも可。 

提出期限は 10/13（日）までを予定。印刷依頼 10/20（日）。文化祭は 10/23（水）・

24（木）。 

（意見等） 

原稿収集に負担がかかるようであれば、過去のポスター展示に活用したものを再

利用するという方法もある。（例えば３年前に展示したポスターは現在の生徒は知

らない） 

この原稿をホームページ掲載との意見も出たが、それについてはいろいろ検討す

べき点もある。 

 

② ホームページの活用について（別紙参照） 奥山副会長 

ホームページの記事の更新が同窓会に興味を持ってもらう事にもつながる。 

当面、話題提供可能な案件、「つゆ草の集い」報告、「恩師のメッセージ」から進め

たい。 

 

③ 評議員、理事に関して（新任、変更）（別紙参照） 田村会長 

28 期 橋本済氏の理事就任が承認された。 

橋本理事には、ホームページ更新等、竹中副会長と役割分担していただく。 

23 期、24 期、28 期の評議員交替と、新入会の 76期の評議員が発表された。 

（要、ホームページ更新） 

 

④ 文化祭の見学について 田村会長 

学校より、10/23（水）11：45～15：20、10/24（木）9：00～15：00 に予定して

いる文化祭に関して、卒業生の見学は可能との返事を頂いた。 



メールアドレスの分かる卒業生に連絡する予定をしている。 

 

⑤ 当面の理事の役割について（別紙参照） 田村会長 

当面の役割分担表に名前が載っていない理事については、懇親会「つゆ草の集い」

等の運営業務等や新たに課題となった役割について一緒に考えて頂きたい。 

 

⑥ 次回の「つゆ草の集い」の際の総会はどのように行うのか？ 

別途、代議員に集まって頂き総会を開催するのも大変だから、親睦会の前に時間を

取って総会を行い、それで対応することを考えている。 

 

 ※「つゆ草の集い」出欠のハガキについて 

 住所更新等の作業後、希望の期には渡す事に決める。 

 


